

# Prensa Regional

DIARIO CIRCULACIÓN REGIONAL

DIARIO JUDICIAL DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución N° 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa N° 344-2007-P-CSJAN/PJ

AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATivilca - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

HUARAZ: JR. FRANCISCO ARAOZ 146 - TELF: 421359 / CEL: 943 626930 - CORREO: PRENSAREGIONAL\_1@YAHOO.ES

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XXVIII N° 11190

S/. 0.50

Huaraz, 11 DE OCTUBRE del 2025

SÁBADO

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: [WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE](http://WWW.PRENSAREGIONALHUARAZ.COM.PE)

## EN LA VÍA CONOCOCHA-CÁTAC-RECUAY -HUARAZ SE REGISTRAN 4 ACCIDENTES

Ayer se produjo ola de accidentes en peligrosa carretera



José Ieri Oré fue trabajador del Gobierno Regional



FLAMANTE MANDATARIO PERUANO NO ES AJENO A LA REGIÓN ANCASH

Modesto Melgarejo Bonitacio tras las rejas para toda su vida



CADENA PERPETUA A MAL PADRE QUE VIOLÓ A SU HIJA



INICIA CONSTRUCCIÓN DE NUEVO PUENTE EN PUEBLO LIBRE - HUALLCOR



DESLIZAMIENTO INTERRUMPE TRÁNSITO EN LA VÍA PARIACOTO - CASMA POR FILTRACIÓN DE AGUA DE RIEGO

# EDITORIAL

## Seguridad para el progreso



*El Perú enfrenta un desafío que pone en jaque su estabilidad y su futuro: la expansión del crimen organizado y de las extorsiones. Este fenómeno, que afecta por igual a empresarios, transportistas, agricultores y familias, no solo genera miedo y dolor, sino que también erosiona la confianza, paraliza la inversión y limita las oportunidades de desarrollo. Pero la seguridad, lejos de ser un sueño inalcanzable, puede y debe recuperarse con decisión, estrategia y unidad nacional. "Recuperar la tranquilidad de las familias y garantizar un entorno confiable para las inversiones no es solo un desafío policial, sino también la base del progreso".*

*El ataque contra la orquesta Agua Marina, que causó varios músicos heridos, es un recordatorio doloroso de que ninguna actividad está exenta de las redes criminales. Sin embargo, más que quedarnos en la indignación, corresponde plantear respuestas firmes y propositivas. La seguridad es un derecho ciudadano y, al mismo tiempo, un requisito indispensable para que el Perú pueda atraer capitales, generar empleo y consolidar el progreso.*

*¿Qué hacer frente a este panorama? El primer paso es reconocer que el combate contra las mafias debe ser una política de Estado, sostenida en el tiempo y blindada contra la improvisación. Ello implica fortalecer la inteligencia policial y el trabajo de investigación criminal, dotando a nuestras instituciones de recursos tecnológicos y humanos a la altura del reto. Un delito tan complejo como la extorsión solo se derrota con información precisa, coordinación y capacidad operativa.*

*El segundo paso es cerrar las brechas en el sistema penitenciario. Gran parte de las extorsiones se dirigen desde las cárceles; por ello se requiere bloquear de manera definitiva las comunicaciones ilegales y profesionalizar la gestión penitenciaria, impidiendo que los penales continúen siendo oficinas del crimen.*

*A la par, se necesitan mecanismos de denuncia seguros y confidenciales que brinden a las víctimas la certeza de que el Estado las protegerá. La impunidad es el mejor aliado de los extorsionadores; la respuesta estatal debe ser rápida y contundente, con sanciones ejemplares y procesos judiciales eficaces.*

*No menos importante es apostar por la prevención y la cohesión social. Recuperar espacios públicos, reforzar programas juveniles y generar oportunidades en las comunidades más vulnerables son medidas que ayudan a reducir el caldo de cultivo del crimen. La seguridad no se garantiza solo con policías y jueces, sino que también se construye con escuelas, centros culturales y empleo digno.*

*El sector privado, por su parte, debe ser aliado estratégico en este esfuerzo. Empresas y gremios pueden colaborar en sistemas de alerta, financiamiento de programas de seguridad y campañas conjuntas que fortalezcan la confianza. Cuando sociedad, Estado y sector empresarial trabajan unidos, el impacto del crimen organizado se reduce.*

*El Perú tiene la capacidad de derrotar esta amenaza si asume la seguridad como prioridad nacional. Recuperar la tranquilidad de las familias y garantizar un entorno confiable para las inversiones no es solo un desafío policial, sino también la base del progreso. El camino es arduo, pero con decisión política y unidad el país puede volver a ser un espacio seguro donde florezcan la confianza y el desarrollo.*

# CHISPAZOS

## **José Jerí se reúne con Janet Tello y José Gálvez en Palacio de Gobierno**



El presidente de la República, José Enrique Jerí, se reunió la noche de este viernes en Palacio de Gobierno con la presidenta del Poder Judicial, Janet Tello, y el fiscal de la Nación interino, José Gálvez.

El encuentro se produjo pocas horas después de que Jerí asumiera oficialmente la jefatura del Estado, tras la vacancia de Dina Boluarte, en medio de un escenario político marcado por la incertidumbre y la exigencia de respuestas frente a la inseguridad.

Antes de la cita con las principales autoridades del sistema de justicia, el mandatario sostuvo una reunión con los altos mandos de las Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional del Perú. El objetivo, según se informó, fue coordinar acciones inmediatas y definir estrategias conjuntas para hacer frente a la criminalidad que afecta a diversas regiones del país.

Durante su juramentación ante el Pleno del Congreso, José Enrique Jerí recordó que su gestión se extenderá hasta el 28 de julio de 2026, conforme a lo dispuesto en la Constitución. En su discurso, el nuevo jefe de Estado destacó la importancia de fortalecer las instituciones y recuperar la confianza de la ciudadanía en el aparato estatal.

Asimismo, reafirmó su compromiso con la defensa de la democracia y la soberanía nacional, y anunció que la lucha contra la delincuencia será una prioridad de su gobierno. En ese contexto, lanzó un llamado a la unidad de los principales poderes del Estado en esta tarea.

"Invito a la Policía Nacional, Fuerzas Armadas, Poder Judicial y Fiscalía de la Nación a un compromiso conjunto para no solo declararla, sino ganar la guerra de una vez por todas", expresó el presidente durante su mensaje ante el Parlamento.

## OPINIÓN

Por: Antero Flores-Araoz

## PARALIZACIÓN DE OBRAS PÚBLICAS



ANTERO FLORES-ARAOZ

Como es conocido, hacen obras públicas, principalmente de infraestructura, tanto el gobierno nacional como también los regionales y municipales, pero además algunas entidades estatales autónomas.

Entre las principales obras públicas que se construyen están las carreteras, las irrigaciones, las redes de agua y de desagüe, infraestructura educacional, así como también en salud, desde postas hasta hospitales.

Los motivos de las paralizaciones de obras son diversos, pero principalmente por las obras adicionales complementarias a través de las famosas adendas y por diferencias en costos y reajustes.

La Contraloría General de la República, "...es el órgano superior del Sistema Nacional de Control. Supervisa la legalidad de la ejecución del Presupuesto del Estado... y de los actos de las instituciones sujetas a control" (artículo 82 de la Constitución). Para el cumplimiento de sus tareas tiene un sesgo punitivo antes que el de "concertador" para evitar las paralizaciones de obras, aunque en años anteriores aplicó para ello el "control concurrente". Sin embargo, el control concurrente no ha llegado a solucionar la problemática de las obras paralizadas, que según José Linares Gallo en su reciente columna semanal, estima que son aproximadamente 2,300 a nivel nacional, por un total de 43,000 millones de soles, comprensivas de los tres niveles gubernamentales.

Como lo hemos expuesto reiteradamente, la paralización de las obras, en buen romance le cuesta muchísimo más a la entidad contratante de la obra, pues tiene que reintegrar al contratista los mayores gastos administrativos por más tiempo de ejecución de la obra, mantenimiento y seguridad del material en cancha y aumento del importe de las remuneraciones del personal entre otros.

Si se cambiase la actitud punitiva y sancionadora de la Contraloría General de la República, por una actitud conciliadora entre la entidad contratante y los contratistas, en que la propia Contraloría pudiese hacer la tarea de un conciliador o amigable componedor, las soluciones serían muchísimo más céleres, sin esperar laudos arbitrales ni sentencias judiciales, que por experiencia sabemos que son tardíos.

Si para agregar a la mentalidad punitiva o sancionadora de la Contraloría, la de la solución amigable de las controversias, "otro gallo cantaría" y el Estado tendría que gastar bastante menos pues las demoras a las que antes nos hemos referido, son las que encarecen las obligaciones a cargo del Estado.

Debemos además precisar que, si para que la Contraloría haga las veces de conciliador o amigable componedor, se requiere modificar la actual normatividad legal de aquella, ello no es tan problemático pues la entidad de control, a tenor del artículo 107 constitucional, tiene la facultad de iniciativa legislativa, es decir, que puede presentar al Congreso el correspondiente proyecto de ley para que sea dictaminado, debatido y aprobado.

Como podemos observar, no se requiere de muchas luces para encontrar mecanismos y soluciones a los problemas, basta un poco de empeño, pero sobre todo voluntad de enfrentar exitosamente los problemas.

## Dina Boluarte reaparece y asegura que no piensa irse del país: "Estoy tranquila con mi conciencia"



La expresidenta Dina Boluarte se pronunció públicamente este viernes tras su destitución del cargo por parte del Congreso de la República.

tado indicando a través de los medios de comunicación que estaba no a vida o que había buscado un asilo. Nada de ello es cierto. Estoy en mi hogar", declaró.

triótico dejar el país. Tan es así que, habiendo vivido aproximadamente 7 años en el extranjero, he regresado a la patria porque siempre estuve en mi corazón el mejor servir al Perú", manifestó.

Finalmente, Boluarte insistió en que no tiene responsabilidad en los casos que investiga el Ministerio Público y reafirmó su disposición a permanecer en el territorio nacional.

"Estoy tranquila con mi conciencia. Aquellos casos que están en investigación en el Ministerio Público, no soy responsable de ninguno de ellos. La calma está en mí, estoy en mi hogar y estaré permanentemente en el país", concluyó. (Diario Correo)

Desde el exterior de su vivienda, la exmandataria ofreció un breve mensaje en el que afirmó encontrarse tranquila y descartó cualquier intención de abandonar el país, luego de conocerse que el Ministerio Público solicitó un impedimento de salida en su contra.

Boluarte calificó como falsas las versiones difundidas en algunos medios de comunicación sobre un supuesto intento de fuga o pedido de asilo.

"Desde ayer y desde esta mañana se han es-

Relató, además, que fue notificada de la vacancia la noche anterior y que regresó a su domicilio en horas de la madrugada.

"Anoche (...) el Congreso notificó la vacancia y a mi casa llegué aproximadamente 3 de la mañana. Hoy en el día he estado descansando como corresponde y hoy estoy acá", señaló.

La exjefa de Estado subrayó que su compromiso con el país se mantiene firme. "No está ni siquiera en el más mínimo pensamiento ni en mi sentimiento pa-

## Prensa Regional

DIARIO CIRCULACIÓN REGIONAL

HACE DE CONOCIMIENTO A LOS USUARIOS Y A LA POBLACION EN GENERAL QUE LOS AVISOS JUDICIALES, NOTARIALES Y MUNICIPALES PUEDEN SER VISUALIZADOS TAMBIÉN EN NUESTRA PÁGINA WEB:

[www.prensaregionalhuaraz.com.pe](http://www.prensaregionalhuaraz.com.pe)

# Cadena perpetua a mal padre que violó a su hija

## **Modesto Melgarejo Bonifacio tras las rejas para toda su vida**

Información del Ministerio Público-Distrito Fiscal de Ancash, da cuenta que a través de su labor institucional logró que el Juzgado Colegiado Supraprovincial Especializado en Violencia contra las Mujeres y los integrantes del Grupo Familiar de Huaraz condene a cadena perpetua a Modesto Samuel Melgarejo Bonifacio por ultrajar sexualmente de su hija menor de 13 años y producto de ello quedar embarazada.

barazada. Los hechos se registraron en el Centro Poblado de Changá, distrito de Parobamba, en la provincia de Pomabamba, en octubre de 2022, cuando la madre de la menor se encontraba en la ciudad de Lima.

la ciudad de Lima. Cabe señalar que, la investigación fue ejecutada por el fiscal provincial Maglorio A. Shishco Cullash, quien reunió elementos de convicción graves y fundados durante la etapa preparatoria para la solicitud de prisión preventiva, la cual fue declarada

fundada por el Juzgado de Investigación Preparatoria de Pomabamba.

Posterior a ello, tras la ubicación y captura del imputado en Lima y la presen-

tación del requerimiento de acusación Fiscal, se llevó a cabo el Juicio Oral, que es-

tuvo a cargo del Fiscal Adjunto Provincial Emerson E. Marcos Velásquez. Este fallo, establece la condena de Cadena Perpetua para Melgarejo Bonifacio y

la imposición de una reparación civil de 10,000 soles a favor de la menor agravada, además de las inhabilitaciones correspondientes por los delitos contra la libertad sexual. Actualmente, el sentenciado permanece internado en el Establecimiento Penitenciario de Huaraz para cumplir la condena.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



The image consists of two side-by-side advertisements. The left advertisement features a white pickup truck with a large, overflowing cargo bed filled with yellow material, possibly sand or gravel. The truck is shown from a three-quarter front angle against a blue sky with white clouds. The text 'MAS CARGA CHAMBA LLEGO' is displayed in large, stylized red and white letters across the top. Below the truck, the text 'K2 DIESEL' is written in a red box, with 'K2' in white and 'DIESEL' in red. At the bottom left, there is a logo for 'ALMARCHE' with the text 'K2 DIESEL - 1 TON' underneath. The right advertisement features a white pickup truck with a large cargo bed, shown from a three-quarter front angle. The background is a bright, overexposed landscape with green trees and a blue sky. The text '¡EMPRENDE AHORA!' is displayed in large, stylized blue letters across the top. Below the truck, the text 'K2 DIESEL' is written in a red box, with 'K2' in white and 'DIESEL' in red. At the bottom right, the text 'Visítanos ahora mismo' is written in white. The top right corner of the right advertisement contains a small logo for 'K2 DIESEL' with the text 'K2 DIESEL' and 'www.k2diesel.com.pe' below it.

# Los murales de Shancayán para el mundo entero



## Municipalidad de Independencia apuesta por la cultura

Realmente es impresionante la labor de los moradores de las diversas arterias del barrio de Shancayán. Este importante lugar que se encuentra en una pendiente, es necesario usar escalinatas para poder llegar a la parte alta del lugar. Ayer el alcalde de Independencia Ladislao Cruz Villachica, llegó hasta el pasaje José Santo Chocano, en donde los vecinos conjunta-

mente con la Casa Cultural Shancayán, ha convertido el barrio en un gran colorido con lleno de murales que se han plasmado en paredes, veredas y escalinatas. Un conjunto de arterias como José Santos Chocano, San Martín, Los Ángeles y Los Almendros y otros más lucen mejor que antes que solo era de color plomo "triste", hoy estos lugares tienen nueva cara con

vistosos murales llenos de contexto. Todo tiene su significado. Muchos artistas como Mischa han llevado su arte hasta este populoso barrio en donde el líder César Palma Huerta de la Casa Cultural Shancayán los acogió con cariño y humildad que hoy se plasma en pintura casi viviente. Shancayán tiene hijos de diversas partes de Ancash,

por ello en los murales puedes hallar diversos concep-

tos como Los Negritos de Huallanca, Shacshas, figuras de animales andinos, entre otros como pinturas que invitan a la lectura.

En todo esto ha sido valioso el aporte de la Municipalidad Distrital de Independencia, la Casa Cultural Shancayán, así como la Dirección Desconcentrada de Cultura de Ancash, quienes apuestan por la identidad cultura que promueva incentivar la economía de los vecinos ya que este barrio ya es un destino turístico más en Huaraz.

Durante el evento se anunció que para el año 2026 estos pasajes contarán con un sistema de luminarias solares, lo que permitirá ofrecer una experiencia visual segura también durante la noche. Además, se reafirmó el compromiso de continuar con este exitoso programa, llevando el pintado artístico a más espacios del distrito para seguir convirtiendo a Independencia en un referente de arte, cultura y comunidad.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



## SUCESIÓN INTESTADA

Ante mí, YEJUTNOVALY LISETH RODRÍGUEZ CADILLO, solicita sucesión intestada de IRINEO MONTECINO RODRÍGUEZ MEJIA, fallecido el 08 DE AGOSTO DE 2025, siendo su último domicilio Jr. Los Libertadores, Distrito Independencia, Provincia Huaraz, departamento Ancash. Quien se crea con derecho a personarse dentro del plazo de 15 días útiles.

Huaraz, 22 de Setiembre del 2025.

FREDDY MOLANDO OTÁROLA PEÑARANDA  
NOTARIO - ABOGADO  
Prov. de Huaraz



Municipalidad Distrital de Huata

## REGISTRO DEL ESTADO CIVIL

### EDICTO ADMINISTRATIVO N° 013 - 2025

Ante la Oficina de Registro del Estado Civil que funciona en la Municipalidad Distrital de Huata, se ha presentado el ciudadano **TOBIAS VICTOR TEMPLETE MUÑOZ**, generándose el expediente administrativo N° 2373 de fecha 07 de octubre de 2025, mediante el cual solicita la Rectificación vía administrativa del Acta de Defunción N° 01059834 del año 2006, perteneciente a su señor padre **JOSE HILARIO TEMPLETE DOROTEO** (fallecido) se advierte que por error del declarante, se consignó los datos del titular como: **JOSE HILARIO TEMPLETE DOROTEO**, cuando lo cierto y real es: **JOSE HILARIO ESTEBAN TEMPLETE DOROTEO**; asimismo se estableció en los datos de la madre como: **DOROTEO**, cuando lo correcto es: **FILIBERTA DOROTEO**.

Por lo que se pone en conocimiento a los interesados, conforme a lo establecido en el artículo 73 del D.S. 015-98-PCM Reglamento de Inscripciones en el Registro Nacional de Identificación y Estado Civil.

Huata; 10 de octubre 2025.



# Inicia construcción de nuevo puente en pueblo Libre – Huallcor

La Municipalidad Provincial de Huaraz dio inicio a la construcción del nuevo puente en la vía de acceso del barrio Miraflores, caserío de Pueblo Libre, Centro Poblado de Huallcor, una obra que mejorará la transitabilidad, seguridad vial y conectividad de los

vecinos del sector. Este proyecto contempla la sustitución total del antiguo puente de madera por una infraestructura moderna y resistente, que garantizará un tránsito vehicular y peatonal seguro, continuo y eficiente, beneficiando directamente a las fami-

lias de Huallcor y comunidades aledañas.

Con esta obra, la comuna provincial da un paso más en su labor por mejorar la infraestructura vial rural, fortaleciendo la economía y la calidad de vida de las familias.



**HAZ TU AGOSTO CON LOS MINIBUSES**

**MINIBUS KO 19 ASIENTOS**

**MINIBUS KI AUCAN**

**FOTON**

**DIESEL 2.70 CC**

**19 ASIENTOS**

**16 ASIENTOS**

**IncaPower**

**FIMSA**

**LA FUERZA DE TU NEGOCIO**

**FOTON**

**16 ASIENTOS**

**FIMSA**

Ubícanos en Jr. Francisco Araoz N° 142 - Independencia - Huaraz

943626930

930490221

999862601

# Flamante mandatario peruano no es ajeno a la región Ancash

**José Jerí Oré fue trabajador del Gobierno Regional**



El actual presidente de la República no es ajeno al Gobierno Regional de Ancash, como se recuerda José Enrique Jerí Oré, trabajó en el GORE en 2019-2020, durante la gestión de Juan Carlos Morillo; quien, durante su encarcelamiento en el Penal de Huaraz, el actual presidente tuvo que renunciar al cargo y fue el ex gobernante Henry Borja quien aceptó su salida en enero del 2020.

Jerí Oré fue secretario general del GRA, cargo clave dentro de la estructura administrativa regional que bien lo sabía Henry Borja y su retiro fue inminente; poco después el actual presidente de la República, pasó a trabajar en el Congreso de la República como asesor

de la bancada de Somos Perú, partido al que pertenece desde 2013. Fue accesitario para el Congreso de la República y ocupó el escaño de Martín Vizcarra, Jerí tuvo una votación de 5 mil votos.

Es el séptimo jefe del Estado peruano en los últimos 8 años, luego de Pedro Pablo Kuczynski, Martín Vizcarra, Manuel Merino, Francisco Sagasti, Pedro Castillo y Dina Boluarte.

Ha sido señalado por corrupción en varios casos y de supuesto abuso sexual, lo cual condujo a la justicia a llevar a cabo investigaciones serias sobre él.

Hay tareas muy importantes que el flamante mandatario tendrá que resolver como lo expuesto por el fiscal de la nación Tomás Gálvez,

quien sostuvo que para el 2026, la institución requiere 14 mil millones de soles para garantizar la continuidad de los servicios fiscales, el fortalecimiento de la investigación forense y la atención integral a víctimas.

"Sin estos recursos, la lucha contra el crimen organizado y la violencia se ve seriamente afectada", enfatizó ante la Comisión de Presupuesto del Congreso.

En tanto el gobernador regional de Arequipa, Rohel Sánchez, pidió al presidente de la República, José Jerí, garantizar la transparencia en las elecciones generales del próximo año, con el fin de que el nuevo jefe de Estado cuente con legitimidad y legalidad en su elección.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

# Festividad tradicional en Ticapampa con feria taurina

## Homenaje a la santísima Virgen del Pilar

Hoy el distrito de Ticapampa en la provincia de Recuay, se lleva a cabo las vísperas en homenaje a la Virgen del Pilar,

patrona del distrito, considerada como Ciudad Taurina.

Mañana domingo 12 de octubre es la fecha cen-

tral de las actividades tradicionales y religiosas de uno de los distritos más importantes de la provincia de Recuay, Pórtico

del Callejón de Huaylas. Se tiene previsto el desarrollo de las actividades religiosas con celebración eucarística y una solemne procesión por las calles de la otrora "Ti-

capampa la Millonaria" tierra del Pisco Sour. Los mayordomos se encargan de atender a los visitantes y la feligresía en general, desde el desayuno el almuerzo y un

baile social general en la plaza del distrito.

La población del Callejón de Huaylas, zona de los Conchucos, tiene una cita en Ticapampa para ser parte de las dos tardes taurinas los días 13 y 14 (lunes y martes) en la histórica plaza taurina en donde muchos diestros matadores de nivel internacional, tuvieron la oportunidad de lidiar toros de afamadas ganaderías. Es el caso de Andrés Roca Rey, quien debutó en Ticapampa aún muy joven.

El 13 estará presente el diestro español José Garrido y el peruano Julia Alguilar, que se disputarán el escapulario de oro "Virgen del Pilar" donado por Gerardo Mena Oropeza y familia; el 14 estará el matador Ángel Puerta de España y Manuel Perera también de España. Los 4 toros por tarde son de la ganadería "Puerto San Luis" y "San Sebastián" de Robinson Ayala. ¡Todos a Ticapampa!

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



# Señor de los Milagros visitó el distrito de Independencia

**Alcalde Ladislao Cruz y comitiva le dieron la bienvenida**



adolescentes formaron parte de este mar humano de personas que por largas horas acompañaron al Cristo Morado.

El alcalde de Independencia, Ladislao Cruz Villachica acompañado de su esposa la Señora Norma Cajavilca y los gerentes de línea, dieron la bienvenida a la milagrosa imagen. El alcalde pidió bendición para la población de Independencia y bendición para la actual gestión que busca hacer obras para los más necesitados y los riesgos por diversas contingencias disminuyan y que el redentor nos salve de los peligros.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



## ONPE se reúne con partidos políticos para garantizar transparencia en elecciones primarias 2025

**Organismo electoral busca absolver dudas técnicas y operativas de agrupaciones políticas de cara al proceso que definirá a candidatos a las Elecciones Generales 2026**



La Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) inició este jueves una serie de reuniones informativas

presenciales con los partidos políticos que ya definieron la modalidad de sus elecciones primarias.

Durante una hora, cada agrupación recibe orientación técnica y operativa so-

bre los procedimientos que deberán seguir en el desarrollo de este proceso clave para la democracia interna. Estas sesiones se realizan en el marco del cronograma electoral que establece el 31 de octubre de 2025 como fecha límite para la inscripción de candidatos ante los órganos electorales partidarios, y el 7 de noviembre como plazo máximo para la comunicación digital de las candidaturas definitivas a la ONPE.

Entre los temas abordados figuran las consideraciones para comunicar correctamente las candidaturas, la presentación de los modelos de cédulas de sufragio,

los criterios de designación de locales de votación y la elección de candidatos para el distrito electoral de residentes en el extranjero, además de aspectos relacionados con la franja electoral.

Para garantizar una atención integral, la ONPE participa con representantes de sus principales gerencias, incluyendo Asesoría Jurídica, Supervisión de Fondos Partidarios, Planeamiento y Presupuesto, Gestión Electoral e Informática y Tecnología Electoral.

Las reuniones comenzaron con el Frente Popular Agrícola del Perú, Partido Apris-

ta Peruano, Partido Morado y otras agrupaciones, y continuarán de manera progresiva hasta el miércoles 15 de octubre, cuando se prevé la asistencia de Acción Popular, Podemos Perú, Perú Libre y la Alianza Electoral Venceremos. La cita con Fuerza Popular ya se realizó el 7 de octubre de manera virtual.

Las elecciones primarias se desarrollarán el 30 de noviembre y el 7 de diciembre de 2025, y definirán a los candidatos que participarán en las Elecciones Generales 2026, en un proceso simultáneo y supervisado por los organismos electorales. (P.C.-RSD Noticias).

# En la vía Conococha-Cátac-Recuay-Huaraz se registran 4 accidentes

## Ayer se produjo ola de accidentes en peligrosa carretera

Un tramo carretero que años atrás no reportaba accidentes de tránsito, en la actualidad se ha convertido en una ruta con muchos siniestros automovilísticos en donde se han dado daños materiales, daños a la salud con muertes.

Se trata de la peligrosa vía Pativilca-Conococha-Cátac-Recuay-Huaraz,

una carretera con poca vigilancia policial (Policía de Carreteras) y solo hay apoyo de los agentes de Serenazgo de la Municipalidad Distrital de Cátac, cuando se originan los accidentes.

Ayer el periodista de Cátac Rudy Espíritu, colaborador del diario Prensa Regional, en comunicación telefónica

dio cuenta a esta mesa de redacción de un nuevo accidente en la vía Cátac-Huaraz.

"Nos reportan un accidente vehicular, vehículo minibús de la empresa de transportes "María Express" que se dirigía desde la ciudad de Huaraz hacia la zona de los Conchucos, la unidad se despistó hacia una cune-

ta al ser jalado por el material del recapeo que se trabaja en la mencionada ruta, el hecho ocurrió hoy 10 de octubre a horas 6.30 am aproximadamente a la altura del sector de Cullunayoc en la provincia de Recuay" refirió Rudy Espíritu. Más adelante se conoció de un triple choque que se registró al pro-

mediar las 14.00 horas, entre dos camionetas y un camioncito; el hecho ocurrió en la tranquera de Yanahuana (Cátac) llevándose la peor parte los ocupantes de la camioneta de color gris en donde se registraron varios heridos que fueron trasladados al Centro de Salud del lugar, según información de Cátac Noticias señaló además que en horas de la mañana, el automóvil de placa

BSU - 409, que se dirigía de Barranca a Huaraz, se despistó a la altura del sector Romatambo. Finalmente, un nuevo accidente se produjo minutos antes de las 18.00 horas en la vía Recuay –Huaraz, en donde una camioneta 4x4 se despistó y una acción temeraria del conductor logró controlar la máquina, pero el vehículo quedó en la cuneta. (Arnaldo Mejía Bojórquez)



# Deslizamiento interrumpe tránsito en la vía Pariacoto–Casma por filtración de agua de riego

**El derrumbe ocurrido de madrugada afectó 15 metros de la carretera nacional PE-14A. Tras varias horas de trabajo, la vía fue rehabilitada con apoyo de maquinaria pesada**



Un deslizamiento de tierra interrumpió el tránsito vehicular en la carretera nacional PE-14A, en el tramo Pariacoto–Casma, a la altura del sector Tanta Huayneca, distrito de Pariacoto, provincia de Huaraz. El hecho se registró hoy a las 2 de la madrugada, debido a la filtración de agua de riego que debilitó el talud y provocó el colapso de

parte de la vía. Según informó la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres de la Municipalidad Distrital de Pariacoto, el derrumbe afectó aproximadamente 15 metros de la infraestructura vial, generando congestión temporal en la zona. Las labores de limpieza y restablecimiento del tránsito culminaron a las

10:30 de la mañana gracias al trabajo conjunto del personal municipal y de la empresa China Road and Bridge Corporation Sucursal Perú, encargada de la conservación de la vía. En las tareas participaron un cargador frontal, un volquete, dos paleteros y un guiaador.

(P.C.-RSD Noticias).

**EMPRESA DE TRANSPORTE**

**elguita Tours**

DESTINOS COTIDIANOS Y VIAJES EXTRAORDINARIOS

Chavín, San Marcos, Huari, Llamellín, Huacaybamba y Huacchis

**SERVICIO DIARIO DE PASAJEROS Y ENCOMIENDAS**

- PUERTOS USB
- CALEFACCIÓN A BORDO
- TV-VIDEOS

Jirón Mariscal Cáceres 338  
Huarupampa - Huaraz

CONFIANZA, PUNTUALIDAD Y SEGURIDAD

**TRANSPORTE Y TURISMO**

**RENZO TOURS**

**COMUNICADO**

Ofertón para las rutas de Pomabamba a Huaraz y de Huaraz a Pomabamba. Pasajes a tan solo S/ 30 Soles en todos sus horarios. En este mes del amor por 8 boletos comprados canjee a tan solo S/ 1 Sol un viaje a un precio cómodo.

Premiamos su preferencia

**PARA LA RUTA**

San Nicolás, Yauya, San Francisco, Maribamba

**A TAN SOLO**

**S/ 20.00**

6:15 a.m. a San Luis y Chacas

**A TAN SOLO**

**S/ 15.00**

# Huancavelica: choque entre bus y auto deja al menos 10 heridos

**Conductor del vehículo menor falleció, mientras que los pasajeros del bus tuvieron que ser auxiliados, debido a que la unidad terminó en los totorales**



Un grave accidente de tránsito se registró esta mañana en la carretera Huancavelica – Huancayo, a la altura del sector de Chupán, distrito de Acoria, donde un bus

de la empresa Janampa y un auto particular chocaron frontalmente, dejando al

menos diez personas heridas.

De acuerdo con las primeras informaciones, el siniestro ocurrió alrededor de las 8:00 a. m. Vecinos y con-

ductores que pasaban por la zona fueron los primeros en auxiliar a los ocupantes hasta la llegada del personal de emergencia.

El Gobierno Regional de

Huancavelica, a través del Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER) y la Gerencia Regional de Gestión del Riesgo de Desastres, coordinó el envío de ambulancias de distintos centros de salud —entre ellos Huanaspampa, Ayacocha, Pomacocha, Ascensión, Santa Ana y el SAMU— para trasladar a los heridos al Hospital Departamental de Huancavelica.

Asimismo, la Policía Nacional y la Compañía de Bomberos acudieron al lugar para apoyar las labores de rescate y controlar el tránsito en la vía.

Las autoridades mantienen el monitoreo permanente del caso y exhortaron a los conductores a tomar precauciones ante las constantes emergencias registradas en este tramo de la carretera.

(Correo Chimbote)


**FOTON**


**FIMSAC**  
Finanzas e Inversiones Moreto S.A.C.

**AVVENTURA SIN LÍMITES**



**TUNLAND G7**

Ubicanos en Jr. Francisco Araoz N° 142  
Independencia - Huaraz

943626930 | 930490221 | 999862601

## Hallan restos de avioneta boliviana usada para narcotráfico en río de Oxapampa



Autoridades policiales confirmaron el hallazgo de una avioneta de procedencia boliviana que cayó sobre el río Palcazú, en la provincia de Oxapampa (Pasco). La aeronave habría estado transportando clorhidrato de cocaína y se habría precipitado debido a una sobrecarga.

El hecho ocurrió la mañana del jueves 9 de octubre en el sector Dos de Mayo, distrito de Palcazú. Pobladores de la zona alertaron a las autoridades tras divi-

sar restos del fuselaje flotando en el río. Personal de la Dirandro Ucayali y de la Policía Nacional se desplazó al lugar para iniciar las diligencias.

De acuerdo con las primeras investigaciones, los ocupantes de la avioneta, presuntamente pilotos bolivianos, habrían huido del lugar antes de ser ubicados por las fuerzas del orden. La aeronave fue parcialmente hundida en el agua, al parecer para eliminar evidencias del cargamento ilícito.

La matrícula de la nave confirmó su origen boliviano y su vinculación con redes de narcotráfico que operan entre Perú, Bolivia y Brasil. En la zona donde se registró el accidente, las autoridades han destruido alrededor de 40 pistas clandestinas en lo que va del año; sin embargo, estas continúan siendo reactivadas por los traficantes debido a la ubicación remota y la falta de control constante.

(Correo Chimbote)



12 Sábado 11 de Octubre del 2025

Prensa Regional

DEPORTES

## ¡Mala fortuna! Chile venció 2-1 de manera agónica a Perú

Chile derrotó por 2-1 a Perú en partido amistoso jugado en el Estadio Bicentenario de La Florida. La 'Roja' se impuso con goles de Ben Brereton y autogol de Matías Lazo. El cuadro peruano se había puesto en ventaja con tanto de César Inga en la primera mitad. Este fue el único compromiso de la Selección Peruana en la fecha FIFA de octubre.

El cuadro peruano presentó una formación inédita, con varios jugadores que debutaban por primera vez con la 'Blanquirroja', que hoy vistió un uniforme alternativo.

Durante los primeros minutos, Perú se mostró explosivo y veloz en ofensiva; sin embargo, con el correr del partido perdió fuerza en ataque. En cada oportunidad que podía, Joao Grimaldo generaba peligro por

la banda derecha.

El tiempo pasaba y Chile tomó la iniciativa, aunque sus llegadas terminaban en el área de Enríquez sin mayor claridad en la definición.

Perú intentaba responder de contragolpe y tuvo algunas oportunidades, pero la falta de definición le pasó factura. No obstante, sobre los 40', César Inga, tras un gran desborde por el sector izquierdo, mostró toda su calidad para dejar en el camino a un defensor y definir de gran forma con la pierna derecha, decretando el 1-0 para la visita y marcando su primer tanto con la Selección. Así se irían al descanso.

En el complemento, Chile salió mejor que Perú, buscando dominar el juego. El equipo nacional inició algo dormido y esto fue apro-



vechado por la 'Roja', que se lanzó al ataque y, tras varios intentos, consiguió empatar.

A los 62', Ben Brereton logró poner el 1-1 luego de una gran jugada por derecha que lo encontró dentro del área, donde solo tuvo

que empujar el balón.

Tras el empate, Perú intentó reaccionar y el técnico Barreto puso toda la 'carne al asador'. A los 77', ingresó Felipe Chávez, haciendo su debut con la Selección Mayor.

Poco pudo hacer el cuadro nacional para conseguir el tanto de la victoria y cuando parecía que se repartirían los puntos, llegaría una jugada con mala fortuna donde Matías Lazo intentó rechazar el balón y terminó desviándose para decretarse el segundo para

Chile en los descuentos.

Este fue el único encuentro de Perú en la fecha FIFA de octubre. Tras el amistoso ante Rusia, la 'Blanquirroja' volverá a enfrentarse a Chile en la próxima fecha FIFA de noviembre.

(Ovación)

## ¡El Cristal vs. "U" ya no se jugará el 15 de octubre!

Ante la coyuntura política que atraviesa el Perú, el fútbol no es ajeno a ello y se pudo conocer que el choque entre Sporting Cristal y Universitario ya se no jugará el 15 de octubre.

¿Qué sucedió? No se otorgó las garantías para el choque entre 'celestes' y 'cremas', contienda que se iba a jugar el miércoles 15 de octubre en el Estadio Nacional, correspondiente a la fecha 14 del Torneo Clausura. El principal motivo de la cancelación es debido a que se ha convocado una marcha nacional para el mismo 15 de octubre.

A raíz de esto, la Policía Nacional del Perú, prefirió evitar un partido de alto riesgo como lo es este cotejo, además de la concentración de gran cantidad de personas tanto en las inmediaciones como en el centro de Lima.

La próxima semana se definiría la nueva fecha en que se llevará a cabo la contienda. Recorremos que Universitario de Deportes es el único líder del Torneo Clausura y le lleva 11 puntos a Sporting Cristal, que pelea por finalizar lo más arriba de la tabla acumulada para meterse a la fase de grupos de la Copa Libertadores.



¿OTRO DUELO SUSPENDIDO?

Cabe indicar que otro

duelo que se juega en Lima será el choque entre Alianza Lima y Sport Boys, el jueves 16 de octubre

desde las 8:00 p.m. en Matute. Este duelo también podría suspenderse debido a la coyuntura del país.

(Ovación)